

Montevideo

EL URUGUAYO

Organo de los intereses del Departamento



ADMINISTRADOR. SANTIAGO SAMBUETTI
Suscripción mensual 50 cts.

Número suelto 10 cts.

Aparece los Jueves y Domingos
Año I num. 78.

Almanaque

M A R Z O

Jueves 31—Santos Benjamín y Balbina.
Viernes 1—DE DOLORES—Santos Vito y Walerico.—Abstinenza.
Sábado 2—San Francisco de Paula.

EL PUBLICO
Toda clase de trabajo que se hagan en el establecimiento deben ser pagos al contado; como así mismo los avisos y solicitadas.

La Administracion.

EL URUGUAYO

DURAZNO, MARZO 31 DE 1887

La elocuencia constitucional

Registra nuestro colega "El Pueblo" en sus columnas de honor, los brillantes discursos pronunciados por las mas esclarecidas lumbres de las letras nacionales que descendiendo modestamente desde el Olimpo de su grandeza hasta el Circo "San Martín", hicieron temblar con los víriles acentos de su voz potente, las viejas tablazones de aquel recinto sagrado donde el Partido Constitucional se reuniera para tratar de la salud de la Patria, como los primeros discípulos de Jesus se congregaban en las Catacumbas de Roma, errantes y perseguidos, para hacer que brotara de las profundidades de aquella sima, un destello de esa Luz que regenero al mundo instruyendo en las purísimas doctrinas del Evangelio.

Todo cuanto pudiera soñar de mas bello la imaginacion; todo cuanto las reglas de la retorica pudieran exigir a una elocuencia, todo en fin lo que constituye la perfecion de las formas en el terreno de la oratoria, todo se encuentra en aquellos maestros en el arte de hablar y de pensar, que como dijimos antes, descendieron de las alturas de Olimpo hasta el Circo.

"San Martín" haciendo temblar con los acentos de su voz, las viejas tablazones acostumbradas tan solo a escuchar en otro tiempo el chasquido del latigo de los clovens.

Más de tres mil, al decir de "El Pueblo" de esos generosos martires que han abandonado las añejas tradiciones de su raza, que han hecho pedazos sus antiguos ídolos, sacrificando los en el altar del patrio, escuchaban llenos de santo tenor y recogimiento la voz austera de los apóstoles, que dulce y melancólica en la invocación ó la promesa, tornabase magistral y tremenda en el anatema. Desgraciadamente, nosotros somos mas recalcitrante s aunque el pueblo hebreo.

Apenas la voz de nuestros profetas se pierde en el espacio, cuando olvidandonos de sus prescripciones caemos de nuevo en nuestras antiguas costumbres, alzando nuevos altares á los ídolos derrocados.

Que quedara hoy de la reunion Constitucionalista? El recuerdo de un brillante centenario literario; algunas páginas que agregar á los tratados de elocuencia y un desengaño para las cabezas de ese partido, que inteligentes como son, no podran menos de ver el exiguo resultado de sus esfuerzos oratorios.

Es preciso convencerse de que no es con discursos que se convence á un pueblo, se necesitan hechos prácticos.

Los proclamas estan bien para templar los animos en un momento algido, decisivo, por ejemplo al comenzar una batalla, en que el efecto ha de ser inmediato y de corta duración.

Los antiguos martires del cristianismo no se contentaban con predicar las doctrinas del Redentor, sino que las practicaban arrinconandose ensimismados á la hoguera para atestiguar su fe y la esperanza de una reconpensa divina. Obrando de otro modo nunca hubieran conseguido abrir el paso á sus ideas por entre las preocupaciones y el fanatismo pagano.

El partido Constitucional que proclama como principio la destrucción de nuestros recuerdos mas queridos, el olvido de esas tradiciones gloriosas que forman la historia de nuestra genealogía, un rompimiento absoluto con nuestro pasado, nuestras costumbres con nuestro modo de ser politico, no tiene mas armas para defender sus creencias que la rica y fantastica imaginacion de algunos utopistas tal vez honrados y sinceros, que sueñan con una regeneración política que ya se ha obrado y con la reivindicación

de derechos y libertades de que asfortunadamente gozó hoy el pueblo uruguayo en la plenitud de su autonomía soberana.

Nada mas lógico pues que asegurar que sus esfuerzos seran inutiles. Reducidos á difundir sus ideas por medio de palabras que se oyen y se clidan vera dentro de poco desertar de sus filas los mismos que hoy se adhieren á ellas, desencantados o desanimados por la imposibilidad de un triunfo.

No seria mucho mejor para todos que abdicando sus intenciones, reconociendo lo intempestivo que son hoy sus teorias, de jasen á los partidos tradicionales, aliados como estan, proseguir la labor pacifica que han emprendido, cuando por camino ya conocido se dirijen hacia el mismo fin que inutilmente persiguen los constitucionistas!

Si tan patriotas son, como queremos creerlo, esa debe ser la mas señalada muestra de su patriotismo. En lugar de aislarse de los partidos, educarlos, dirigirlos, y de ese modo se acarriaran las bendiciones de la patria y de los que soñamos para ella con un porvenir de progreso y de felicidad.

Literatura 3

¡Pobre Martir!

ENSAYO LITERARIO

POR

Alferes

Continuacion.

La angustiada señora; —tu sufres, Maria; dime, qual es el mal que te aqueja? No te mas depositar en mi pecho tu dolor, que si no puedo remediarlo, en los ojos de una madre siempre hay lagrimas para derramar las como un balsamo de consuelo en las penas de su adorada hija.

—Yo misma no acerto á explicarme lo que siento madre; mi —— contestó la joven acercándose á su madre— Siento una tristeza inmensa, cuya causa no puedo definir y que en vano quiero desechar de mi corazón, siento deseos de estar sola, una ansiedad angustiosa, y á veces en la soledad de mi jardin, cuando contemplo una flor, las lagrimas se agolpan á mis ojos sin saber á que atribuir esta necesidad de llorar, que al propio tiempo me proporciona un inefable consuelo...

Un débil acceso de tos cortó la palabra de María. La penumbra que invadía ya la habitación no permitió se viese el leve coloramiento que apareció de pronto en sus palidas mejillas y al retirar el pañuelo que la joven había llevado á sus labios para con tener la tos, trató de ocultarlo rápidamente

te bajo la falda de su vestido.

Esta estratagema paso inapercibida para Doña Dolores que así se llamaba la señora, quien después de escuchar con atención á su hija había quedado profundamente perturbada.

Dime María—esclamó de pronto Doña Dolores—¡nada más sientes que lo que me has dicho? ¿No tienes otro secreto que revelar á tu madre?

—¡Otro secretol no te comprendo mama!

—Pobre inocente! esclamó esta y atrayendo hacia sí la cabeza de su hija, depositó en su frente virginal uno de esos osculos de madre, mas dulces que el almíbar de las flores.

—Escuchame hija mia, prosiguió despues—tu tienes quince años; te hallas pucs en ese periodo tan bello de la vida de la mujer en que se siente despertar el alma á impulso de un sentimiento desconocido. Antes de esa edad todo es sombra en nuestro corazon; pero llega un dia en un deseo mal definido aun, se poseciona de él: una fuerte estraña rasga las tieblas que lo envuelven y anchos y luminosos horizontes, bellos y risueños. . . ma ndos poblados de que rúbes y de las mas hermosas creaciones d la fantasía, aparecen de repente revoloteando en torno de la joven alma, invitandola á remontar su vuelo á las purisimas regiones del sentimiento y de la poesia.

—Sigue, sigue, dijo la joven viendo que su madre se interrumpia.

Entonces una tenaz melancolia se apoderó del alma encadenada al vaso terrenal que la contiene; suñó incesantemente con el risueño paraíso que apenas entreveía y al tender una mirada en derredor nota recien con estrañeza que está sola. . . Busca entonces con afan incansable otra alma bella con quien identificarse, con quien unirse en estrechísimo lazo, para volar juntas á los pies de Dios, fuente sublime del sentimiento, y se adormece arrullada por encantadoras visiones de color de rosa.

Detuvose un momento doña Dolores y luego prosiguió, estrechando las manos de María:

—Dime hija querida, ¿sabes tu lo que es ese sentimiento que transforma por completo nuestro ser; que hace germinar en nosotros una vida nueva, mostrando á nuestros ojos atónitos la promesa de goces purísimos, de placeres inefables y desconocidos que inundan el corazón de celeste claridad? ¿Sabes lo que significa ese languidecimiento que te postura, esa tierna melancolia, esa tristeza continua que roba las bellas y fragantes rosas de tus mejillas?

Un nuevo acceso de una los seca y contenida que atacó a la joven, obligó á su madre a interrumpirse, mientras un estremecimiento de terror recorría todo su ser; pero rechazando conseguida una idea terrible que había cruzado por su mente, prosiguió:

—Es que Dios ha tocado ya tu corazon de-

ramando en él la esencia de la verdadera vida; es que sin comprenderlo tu misma acaso te embriegas con una esperanza dulcísima, os hija mia, que tu... amas.

—Ah! dijo la joven y escondió su cabezota en el seno de su madre.

—Ya lo había suspuesto! continuó esta y apartando dulcemente la cabeza de María, —Ingrata, dijo con que para saberlo ha sido preciso que yo lo adivinara? ¿Por que no confias á mi cariño tus penas y tus alegrías?

—Yo misma lo ignoraba, madre mia y ha sido necesario que tu me esplicaras lo que pasaba por mi, para que me diera cuenta de ello. . . . acaso fuera mejor que no lo hubieras hecho! . . .

Y la pobre joven, se deshacia en amarillo llanto.

—Por que hija mia? acaso tu alma pura ha recibido al propio tiempo que el primer rayo de luz, la primera punzada del desengaño?

—Habla, María? ¿no ves que me estas matando? ¿Quién es ese hombre que ha hecho latir tu corazon?

Cotinuará.

Cronica Local.

Al público

La Administracion de este periódico previene á los señores que no hayan chancelado sus cuentas hasta la fecha, que deben hacerlo á la brevedad posible.

La Administracion.

Tomas Parallada (fijo)—Despues de una corta pero terrible enfermedad dejó de existir el lunes este infunado joven, hijo de nuestro amigo don Tomas Parallada.

El joven Parallada hubiera sido una esperanza para la patria, pero sus horas estaban contadas en el libro de Dios y le hemos visto desaparecer dejando entre nuestra juventud un vacío imposible de llenar.

Pisaba apenas los umbrallos de la vida lleno de esperanza y de ilusiones cuando la parca inexorable cortó aquella existencia preciosa robando a la patria un ciudadano y dejando una familia amorosa entregada al dolor y la desesperación.

Nos inclinamos con respeto ante esa tumba y enviamos a la angustiada familia una frase de consuelo que mitigue su dolor.

Viajeros conocidos—Partió el martes para Florida el doctor don N. Lázaro en compañía de su interesante hija María, que tan agradable recuerdo deja entre la buena sociedad del Durazno.

—El mismo dia marcharon á la Capital el Sr. Fernández y Fernández, Oficial 2º de la Gafatura Política y el Director de la orquesta «Giribaldi» Mr. Aquiles Rousselot.

—Llegaron ayer de Montevideo nuestro amigo el joven Mairel y el do-

ctor Carré Calzada.

—De regreso de su viaje á campaña, llegó tambien ayer el procurador don Gaillermo C. Ramírez.

El Concierto del sábado—Según prometimos á nuestros lectores da mos hoy una breve reseña del concierto conque el Centro Dramático Musical «Giribaldi», obsequió el sábado á nuestra buena sociedad.

No diremos sino dos palabras que apenas bastaran para dar una ligera idea de esa simpatica fiesta, pues no permiten otra cosa las dimensiones de nuestra hoja.

A las ocho y media de la noche la sala del Teatro Progreso resplandecía por la profusión de las luces y mas aun por la presencia de respetables matronas y encantadoras niñas que acudían presurosas á demostrar la simpatia que les inspira la progresista sociedad «Giribaldi».

Las familias de Mato, Gimeno, Paredes, Castillo, de Pena, González, Martínez, Islas, Beltrán, Horrera, Pavezio, Peluso, en tanto tiene en fin de distinguido la sociedad duraznense todo se había dado cita para aquel torneo de la inteligencia y el buen gusto.

A la hora marcada en el programa para dar comienzo á la fiesta, presentose en el proscenio la Comisión Directiva de la Sociedad, compuesta de Presidente señor Fernández y los señores Castillo, Gimeno, Simpson, Clavelli y Yribar.

Pocos momentos despues los entusiastas acordes del Himno Nacional habilmente ejecutado por la orquesta, dejaronse oír y aquella multitud respetuosamente de pie, escuchó con recogimiento los acentos sublimes de nuestro canto guerrero:

Concluida la ejecución de este, que merecio numerosos aplausos, uno de los miembros de la Comisión, cuyo nombre sentimos no recordar, hizo uso de la palabra á nombre del Presidente que se hallaba enfermo y procuró en breves frases demostrar la inmensa importancia que puede tener en el porvenir el Centro «Giribaldi» cuyas tendencias son estrechar los vínculos de unión entre los varios elementos de esta sociedad y disfundir la instrucción literaria-musical entre la masa de nuestro pueblo.

Tocó el turno á la Sinfonía «Gazza Ladra» esa hermosa producción del maestro de los maestros y que no puede menos de recordarnos al oirla al inmortal autor del «Barbero de Sevilla».

Ejecutada esa pieza, la bella señorita María I. Lázaro fue conducida al piano por Sr. Presidente y con esa gracia seductora y esa delicadeza de ejecución que sola ella posee, tocó una brillante fantasia de «Una

Jueves 1

EL URUGUAYO

Año 1 Num. 78

llo in maschera, esa música que también se adapta al piano y le valió los nutridísimos aplausos de un público inteligente que supo rendir justicia al mérito de la habil ejecutante.

Alferez

Continuará

[Caracteres]—En la República Argentina se han producido últimamente algunos casos de cólera por lo que parece que se trata de imponer cuarentenas a las provincias de aquel país.

Parece que en la ciudad de la Colonia han ocurrido también algunos casos sospechosos.

¡Lo que es ahora no fremos á atajarlo á la costa del Uruguay!

[Quebracho]—Un año cumple hoy que un pueblo celoso de su autonomía y un ejército fiel á sus banderas y su disciplina se encontraron frente a frente en los campos del Quebracho; derramándose torrentes de sangre generosa que ha corrido sobre los altares de la patria.

Un año ha transcurrido desde entonces y vastos horizontes de libertad se divisan en el porvenir de la patria.

Un gobierno verdaderamente liberal ha ahogado en un abrazo supremo una revolución y una situación ya caída, borrando en el corazón de los orientales los últimos vestigios del rencor fratricida.

Inclinémonos con respeto ante la tumba de aquellos compatriotas, víctimas de sus convicciones ó de su deber militar y dejemos á la historia la misión de juzgar una época de tremendas lecciones y un hombre que la llenó con su grandeza ó sus crímenes.

Bienvenido—Desde el Lunes se encuentra entre nosotros el Juez de Paz de la 8^a Sección, Don Antonio Sambucetti y su Señora esposa

Lo saludamos.

Reunión—El lunes tuvo lugar una reunión de la comisión del Club "General Rivera" con el objeto de hacer un llamamiento general á nuestros correligionarios para que acudan a inscribirse.

Muy bien.

Sequía—Persona llegada recién de campaña nos dice que se hace ya insostenible la sequía que sufren nuestros campos. Sin embargo los hacendados confían en que si no tarda en llover no serán grandes los perjuicios que hasta ahora ha ocasionado.

Nota—La Comisión Directiva de la Sociedad Lico. Musical "Girtbaldi" puso una avenida nota á la simpática Sta. María I. Lazaró agradiéndole el haber tomado parte en el concierto del dia 27 al cual su concurso dio más realce y esplendor.

Remate—El Domingo 3 de Abril tendrá lugar el remate de las existencias de la fábrica de cerveza y licorería de Penades y Vila.

Llamamos la atención del público sobre este importante remate, garantizando que el martillero Sr. Parodi está dispuesto á vender por cualquier precio.

A inscribirse—Prevenimos que se ha abierto el Registro Cívico de la 2^a Sección habiéndose hecho cargo de el Juez de Paz don Carlos Carballo.

A inscribirse; pues.—

Al público

Aviso que con esta iochá he mudado mi establecimiento del Hotel Hermosa Española á la casa que ocupaba antea el Hotel de la paz contendo con comodidades para el servicio de mis favoresedores con todo lo que es concerniente al ramo á precios modicos.

Calle 18 de Julio num. 227 229 y 231

Calle Maestre Campo num. 141 y 143

Durazno Marzo 27 de 1887.

Pedro Vilabru

m. 27.1.m.

a Oficina Actuaria donde se manifestara los que se interesen en la compra.
Durazno Marzo 12 de 1887.

"La Opinión"

Piodico Independiente

te

Aparecerá el 3 de Abril

Guillermo G. Ramírez

PROCURADOR.

Calle Mariscal N° 138.

Saturnino Martínez

Procurador

Calle Río Negro N°. 105

Remate Judicial

P O R

ALFREDO PARODI

Por disposición del Sr. Juez L. Departamental Dr. dn. Feliciano C. Galazada y en los autos que sigue ese Juzgado por cobro de costas contra la sucesión de don Julian Arvalo de Peralta procederá el dia 14 del entrante Abril á la venta en remate público y dinero de contado de una hermosa casa de material con tres piezas situada en el pintoresco "pueblo del Sarandi", calle de Oribio N°. 11 y 8 de la manzana n°. 17 compuesta de dos solares, esquina uno y cerrado, á una cuadra de la Plaza. Esta finca fue tasada en \$700, mas tarde retasada en \$500, propiedad de la expresada testamentaria.

Se prescinde de la tasación, y la venderá al mejor postor.

La venta tendrá lugar a las 10 de la mañana en la cancha de Ituzaingó.

Aprovechen la buena oportunidad. Para pormenores, ocurrirán los interesados calle 18 de Julio N°. 51 en esta villa.

Durazno Marzo 21 de 1887.

1-m-24-7p

Almoneda

El dia 31 del corriente mes de Marzo de 3 a 4 de la tarde y á las puertas del Juzgado Ldo. Departamental se venderá en almoneda pública una casa sita en esta villa contorno de 25 varas de frente por 50 de fondo compuesta de cuatro piezas de material techo ne teja cocina cercos y arboleda lindada por el Norte con don Joaquin Sousa pos Sud con la calle Ituzaingo por el Este con la calle de Malvazar tasada en la suma de \$400 La venta se verifica por orden de dicho Juzgado á pedimento de doña Caceana Rebollo, abuelo y tutor de los menores hijos de don Juan Varela previsiéndose que no se admitira oferta que no pase de las dos terceras partes de su tasación y que el mejor postor debe pagar la suma de \$100 á los efectos de derechos Antesecuentes e"

Edicto

El Sr. Juez Ldo. Departamental a pedimento de parte interesada ha declarado abierta la sucesión de don J. M. Larrañaga y por el presente manda citar a todos los que por cuquier título se consideren con derechos en ella para que comparezcan á deducir ante el Juzgado á su cargo con los correspondientes instrumentos dentro del término de treinta días contados desde el de esta publicación.

Durazno Marzo 18 de 1887.

Martín Ximénez—Actuario.

Aviso

Debiendo procederse á la división extrajudicial entre los coherederos de los bienes quedados al fallecimiento de don Andrés Ayestaran vecino que falleció el dia 7 de Septiembre de este año en el Departamento, se hace saber al público la apertura de la sucesión de don Sr., cita dada á la vez á todos los acreedores, para que en el término de treinta días se responda.

EL URUGUAYO

sta Villa en la Escrivania del Sr. Marrocha
call Rio Negro N° 157.

Durazno Marzo 22 de 1889.

Los herederos.

Al publico

Por escritura pública otorgaba hoy ante mí don José de Silva Lopes vecino del Partido de la Florida revoca eu todas sus dantes el poder Especial que á ocho de Diciembre del año último otorgo por ante mí a con Sergio S. Muños dejando á este señor en la buena opinion y fama de que goza Tamien hago saber; Que la revocacion presedente se hace esteneciva la facultad que para ragenar raices dotalas y percibir confianza á su señora esposa doña Bernarda Joaquina de Silva tambien por ante mi en la indicada Florida á ocho de Diciembre del expresado año último mil ochocientos ochenta y seis.

A solicitud del interesado y á los efectos consiguientes se hace la presente publicacion en el periodico del Departamento.

Pueblo del Sarandí 13 de 1887

Fernando Silva Antúñoz.
Escrivano Público.

Edicto

El Sr. Juez Ldo. Departamental Dr Dn Falciano Carré Calzada, á pedimento de parte interesada ha declarada habierta la sucesión de doña Josefa Rossi y por el presente manda citar á todos los que por cualquier título se consideren con derechos en plazo para que comparezcan á deducirlo ante el Juzgado á su cargo con los correspondientes justificativos dentro del término de treinta días contados desde el de esta publicación.

Durazno Febrero 26 de 1887

Martín Ximeno

Edicto

Por mandato del r. Juez Ldo. departamental Dn Falciano Carré Calzada, se hace saber que ha declarado abierta la sucesión de doña Carolina Diaz de Alberti, y á los efectos que determina el art 1045. del Código de P. C. se está por el presente á todos los que por cualquier título se consideren con derechos en dicha sucesión para que comparezcan á deducirlo ante el Juzgado á su cargo con los correspondientes justificativos dentro del término de treinta días contados desde el de esta publicación.

Durazno Febrero 26 de 1887.

Martín Ximeno,
Actuario

Apertura de sucesión

Por mandato del r. Juez Ldo. Departamental, espedido á petición de parte interesada se hace saber que está abierta la sucesión de doña Clemencia Vasquez, citándose por el presente á todos los que por cualquier título se consideren con derechos en ella para que comparezcan á deducirlo ante el Juzgado á su cargo con los correspondientes justificativos dentro del término de treinta días contados desde el de esta publicación.

Durazno Febrero 10 de 1887.

Martín Ximeno. Actuario.

F-3-1 ms.

Al Publico

Aviso que con esta fecha he mudado mi establecimiento del Hotel de la Paz á la casa que ocupaba antes el Hotel Hermosa Española contando con comodidades para el servicio de mis favorecedores con todo lo que

es concerniente al ramo á precios modicos.

Durazno Marzo 16 de 1887.

Miguel Echenique

Aviso al publico

Que en la costa del Chilenc Chico se vendrá una fracción de campo de pastoreo compuesto de tres ciento quince cuadras cuadradas con buenas aguadas permanentes y sisolos garantido y á precio modico, para tratar diríse en la casa del que suscribe.

Febrero de 1887.

Casildo G. Reiz Diaz.

F-10-1-ms.

Aviso

Los abatos firmados hacen saber al público, que con esta fecha ha quedado disuelta de común acuerdo la sociedad que en una casa de comercio teníamos establecida en el Sarandí de Cuadra de este Departamento quedando á cargo del activo y pasivo el socio don Juan Larralde.

Durazno Enero 16 de 1887.

Juan Larralde.

Bento Martinez.

F-3-1-m.

Aviso.

El que suscribe ofrece al respetable público, sus servicios en los ramos de pintura, tanto al óleo como al fresco, se encarga de enpaper toda clase de decoraciones. Honorarios sumamente modicos.

Calle de malyaar en donde está la oficina del Telegrafo:

Toribio Rodenas.

Santiago Pomoli

DURBZNO

-0-0-

Muy conocido es del público el buen resultado de los—Para—Rayos colocados por mi, tanto en este Pueblo como en los Departamentos Duano, Flores, Mercedes, Rio Negro, Paysandú, Tacuarembó y en varios pueblos de la República Argentina Provincia de Entre Ríos.

Estos para-rayos son de último sistema con punta de platino maziso, el cordón conductor va á morir entre tierra, formando su deposito con sus materiales correspondiente los precios lo mas modicos posible y trabajo garantido.

Para los pedidos tanto en los pueblos como en cualquier punto de la campaña pueden dirigirse en la calle Sarandí N° 282 ó á los Sr. Simpson y Hernandez calle 18 de Julio num. 170 y 172 en esta Villa.

Tambien me encargo de colocar campañilla electrica á precios modicos.

13.2m

Vinos de Oporto y Jerés

El infrascripto tiene el honor de anunciar su numerosa clientela en general, que acaba de recibir un variado surtido de vinos generosos de las mas renombradas marcas de Oporto y Jerés; los que recomienda á las personas de buen gusto y en particular á los señores médicos de la localidad, por ser de aquéllos generalmente indicados para enfermos y convalecientes.

Se ha recibido así mismo un escogido surtido de té finos, conservas de pescados, aves, legumbres y varias clases de licores fino caña del Paraguay etc. etc. todo a precios que no admiten competencia.

Pedro Brucart.

Piano en venta

\$ 200

Se vende un piano «Bernareggi y C° e bnéu estado para mas informes diríjase esta imprenta.

27-4 pbl

Pedro Brucart

TIENDA, FERRETERIA Y ALMACEN POR MAYOR
Con suscripciones en la Estación Y
y en los pasos de San Borda
y Polanco

El propietario de esta gran casa, que cuenta en la localidad 12 años de fundada y cuya nombre y relaciones adquiridas son innatas, tanto por el grandioso y escogido surtido con que siempre ha respondido á las justas exigencias del público, cuanto por lo limitado de su Precios y legalidad, que siempre han sido, son y serán su norma; se hace un honor de anunciar una vez mas, que merced al ensanche y comodidades que ha introducido en el nuevo local propio que ocupa, tiene hoy como nunca, el mas variado surtido de artículos de Tienda, Mercería, Perfumería, Talabartería, Calzado y Ropa hecha.

Artículos de Almacén de 1º calidad; especialidad en comestibles y bebidas al por mayor y en detalle.

Extenso surtido de Ferretería Inglesa, Francesa y Alemana; camas de hierro último sistema, zinc, hoja de lata, máquinas para alambrar, arados, terralla, pinturas, vidrios etc. etc. etc.

Depósitos de harina, sal de Cádiz, alambre para cercos, jabón y granos en la Estación del Y.

Calle Caballero N° 128 y 130 Plaza nueva DURAZNO.

FLUIDO LITTAE PREPARADO POR

MORRIS LITTLE & SON DONGASTER, INGLATERRA

ESPIIFI O SIN RIVAL
PARA CURAR LA SARNA

Este fluido ha obtenido el PREMIO ESPECIAL DE MEDALAR DE ORO en la Exposición de Christchurch, capital de Nueva Zelanda, estando en competencia con los mas acreditados específicos.

Este fluido está enteramente libre de tda clase de veneno y se mezcla instantáneamente con agua fría.

Este remedio infalible para curar la sarna está compuesto de aceites, y promueve considerablemente el nacimiento de la lana, extendiendo y estimulando la piel. Tiene también la propiedad de mejorar el color y el brillo de la lana.

se recomienda á los acendados el ensayo de este específico en sus establecimientos como el mejor y mas económico de cuales se conoce hasta la fecha, en seguridad un resultado positivo.

Agentes generales en la República del Uruguay.

BATES STOES y

Montevideo.

Depositarios en Durazno.

Simpson y H

Calle 18 de Julio núm. 170 y en